



Susíbete

Iniciar Sesión

Home > Colombia > Cundinamarca

26 abr 2022 - 11:30 a. m.

Denuncian mortandad de peces en la laguna de Suesca, en Cundinamarca

La Corporación Autónoma Regional de Cundinamarca pidió a los habitantes de la zona no consumir el agua de la laguna. Se cree que el hecho podría deberse a las fuertes lluvias de los últimos días.



Nuevo

Redacción Colombia



Desde el pasado lunes 25 de abril se han encontrado peces y otras especies muertas en la laguna de Suesca

Foto: Tomado de @andresopena

Escuchar: a laguna de Suesca, en Cundinama ○

0:00

Una alerta lanzaron los habitantes de Cucunubá, en Cundinamarca, ante la aparición de peces y patos muertos a las orillas de la laguna de Suesca, que en meses pasados estuvo en alerta por una posible sequía.

En videos de personas de la zona se ve como los animales quedaron atrapados en las orillas, en la que se ve agua con espuma, mientras que en los pastos aledaños se encuentran patos y otras especies muertas.

Ante esto, la Corporación Autónoma Regional de Cundinamarca (CAR) indicó que a la zona fue enviado un grupo de expertos del Laboratorio Ambiental que, junto con funcionarios de la regional Almeidas y Guatavita y de la regional Ubaté, inspeccionaron la zona.

“Al parecer el incremento de las lluvias generó arrastre de sedimentos, los análisis del agua determinarán el verdadero origen”, indicó la CAR, que además analiza el agua de la laguna para conocer las causas de la mortandad, por lo que pidieron la comunidad abstenerse de consumir el agua que proviene de este afluente.

De acuerdo con el alcalde de Cucunubá, José Benito Martínez, a lo largo de la mañana de este martes se han estado haciendo inspecciones y análisis en la laguna, por lo que se espera que en la tarde se tomen decisiones ante la recomendación de la CAR para que se active en el municipio el consejo municipal de gestión del riesgo.

La laguna, que es considerada como reserva hídrica, estuvo en alerta ante los bajos niveles de agua que registró en la última temporada de sequía en el país, en la que alcanzó a reducir el 90% de su caudal, quedando con tan solo 1,03 metros de profundidad, lo que llevó a la autoridad ambiental y al departamento a ejecutar un plan que garantizara su recuperación.



Recibe alertas desde Google News

Temas Relacionados

[Suesca](#)

[Cundinamarca](#)

[mortalidad de peces](#)

[Cucunubá](#)

[CAR](#)

